

ENSEMBLE POUR ORLEANS

INTERMODALITE ET ESPACE PUBLIC APAISE

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

Les Assises de la transition Ecologique d'Orléans Métropole ont révélé plusieurs constats d'urgence dont celui de notre dépendance aux voitures et des conséquences sur notre environnement.

La majorité des déplacements enregistrés sur la Métropole se font en voiture et 2/3 font moins de 3 km. Des chiffres qui disent tout le potentiel du report modal sur les déplacements à vélo.

Le développement des circulations douces, la création d'itinéraires cyclables efficaces et sécurisés à Orléans sont des nécessités absolues de ce mandat, pour faciliter l'intermodalité et l'apaisement de notre espace public.

Contact : ensemblepourorleans@gmail.com